

仁礼っ子だより



須坂市立仁礼小学校学校通信
令和4年3月11日（金）
第9号

いよいよ年度末 大詰めです

先週まで新型コロナウイルス感染症による臨時休業や学級閉鎖などに見舞われましたが、その波も今週は落ち着いてきました。3月17日（木）の3学期終業式、卒業証書授与式に向けて、いよいよ令和3年度の締めくくりとなります。くれぐれも健康に留意して、今の学年の学習や生活をしっかりと終えていきたいと願います。

6年生最後の児童総会

感染症予防のため、今回の児童総会もオンラインで行いました。委員長らはこのやり方に大分慣れて、自分たちが力を入れて進めてきたことや来年度に取り組んでいって欲しいことを分かりやすく説明していました。



町別子ども会のバトンタッチ



児童会に続いて、3月8日（火）には町別子ども会が開かれ、役員や班長が6年生から5年生へ引き継がれました。「1年生から5年生までのみんなに助けてもらって、町別子ども会を進めることができました。ありがとうございました。」と、ある6年生の会長の言葉がありました。5年生は、町別子ども会を進めてきてくれた6年生の皆さんの意志を継いで欲しいと思います。この日から新しい登校班で、登下校を始めました。交通安全に十分に気をつけていただくよう、ご家庭でも引き続きよろしく願います。

環境委員会が車椅子寄贈

環境委員会が行ったアルミ缶回収の収益金などで車椅子を購入し、2月28日（月）にグリーンアルム様へ寄贈しました。委員長は、他者のためになる活動ができたことを嬉しそうに語っていました。



第4回東っこスイッチオフ週間を終えて

本年度最後の第4回東っこスイッチオフ週間（2月3日～9日）にご協力いただきありがとうございました。取り組みの良かったところや成果、今後検討したい課題などについて、保護者の方よりご意見をいただきましたので紹介いたします

- スイッチオフのおかげでゲームに対する向き合い方が短くなってきた。家族で取り組むことによりコミュニケーションも増えた。ただ、スイッチオフ期間中だけの向き合いでは意味がないので、継続させていくことが重要であると思う。
- 家族のコミュニケーションがとれてよい週間です。また、自分ができるお手伝いを考え、それを実行しようとする行動もありました。一ヶ月に一回行ってほしいものです。
- 自分で気をつけながらテレビを見ないようにする時間を決めて見るなどルールをもってメディアと関わるきっかけ作りになっています。
- 我が家ではゲームで遊ぶ時間を決めていてそれを守ることができているのでその辺りは心配ないが、この頃は学校から支給されているiPadを使う時間や約束を決めていなかったため夜寝る直前まで見ている、勉強、課題で使っていることが多いことに気がつき、iPadの使い方を親子で考えるきっかけになりました。
- これからもスイッチオフ週間を通して、「自分をコントロールする力」を身につけてもらいたいと思います。
- 学校から児童への連絡にもタブレットPCが使用されるようになった今、スイッチオフと一括りに働きかけることは子どもによってはPC等を持つだけで罪悪感を感じる可能性もあり、時代に即していないと考えます。取り組みの目的について必要性は理解できますが、あり方を再考する時になっているのではないのでしょうか。

4月6日（水）1学期始業式、入学式の日程

| | | | |
|---------|-----------|----------------------|-------------|
| 登校 | 8:10 | 入学式 | 10:50～11:25 |
| 学級活動 | 8:20～8:40 | ※5, 6年生が参加を予定していますが、 | |
| 1学期始業式 | 8:50～9:20 | コロナ感染状況で変更もあります。 | |
| 学級活動 | 9:20～9:50 | 5, 6年生下校 | 12:00 |
| 2～4年生下校 | 9:55 | (給食はありません) | |

来年度の主な行事の期日

- 参観日 ①4月21日（木）②7月14日（木）③9月16日（金）④11月25日（金）
⑤4, 5年…2月1日（水）、低学年…2月10日（金）、6年…2月24日（金）
- 家庭訪問 5月9日（月）10日（火）12日（木）13日（金）16日（月）
- 運動会…6月4日（土） ○音楽会…10月21日（金）
- 保護者懇談会 7月25日（月）26日（火）8月1日（月）2日（火）※12月は実施しません。
※現段階の予定ですので、今後変更もあります。